



Turquía y Egipto - 18 Dias

deja que nosotros escribamos el resto de tu historia.

(Cada miércoles, jueves y viernes)

DÍA 01: ESTAMBUL

Llegada a Estambul. Recepción en el aeropuerto por nuestro representante y traslado

cómodamente a tu hotel. Durante el recorrido, podrá apreciar los primeros panoramas de esta ciudad única, donde convergen la historia, la cultura y la modernidad. Llegada al hotel, asistencia con el registro y **alojamiento**.

DÍA 02: ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Excursión opcional en Estambul “ESTAMBUL CLASICA” con almuerzo y día completo por la histórica península de Estambul, cuna de tres grandes imperios — romano,

bizantino y otomano —, acompañados por un guía profesional de habla hispana. Comenzaremos en el **Hipódromo Romano**, construido en el siglo III d.C. por el emperador Septimio Severo y ampliado por Constantino el Grande. Este lugar fue el corazón de la vida pública de Constantinopla, escenario de carreras, celebraciones y también de revueltas imperiales. Frente a nosotros se encuentra la **Fuente Alemana**, elegante monumento de estilo neobizantino, obsequio del emperador Guillermo II en 1901, símbolo de la amistad entre Alemania y el Imperio Otomano. Continuaremos hacia la imponente **Basílica de Santa Sofía** (visita exterior), obra maestra del arte bizantino erigida en el siglo VI bajo el mandato de Justiniano I. Durante casi mil años fue la iglesia más grande del mundo, y su cúpula — de más de 30 metros de diámetro — sigue siendo un prodigo arquitectónico. A pocos pasos, admiraremos la célebre **Mezquita Azul** (Sultanahmet Camii), construida a inicios del siglo XVII por el sultán Ahmed I. Su armoniosa combinación de seis minaretes y más de 20.000 azulejos de Iznik crea un interior de una belleza inigualable. Más tarde, descenderemos a las profundidades de la ciudad para visitar la misteriosa **Cisterna Basílica** (Yerebatán Sarnıcı), construida en tiempos del emperador Justiniano. Entre sus 336 columnas se respira una atmósfera única, destacando las famosas cabezas de Medusa sumergidas en la penumbra. **Almuerzo** en un restaurante local con platos tradicionales turcos. Por la tarde, nos adentraremos en el fascinante

Gran Bazar (Kapalı Çarşı), uno de los mercados cubiertos más antiguos del mundo, con más de 4.000 tiendas que ofrecen alfombras, cerámicas, joyas, especias y artesanías únicas. Finalizada la visita, regreso al hotel y **alojamiento**.

DÍA 03: ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Excursión opcional en Estambul “ESTAMBUL desde el Bósforo” con almuerzo y día completo acompañados por un guía profesional de habla hispana. Comenzaremos con la visita al **Palacio de Topkapi**, residencia oficial de los sultanes otomanos durante casi 400 años. Nuestro guía profesional nos llevará a través de sus majestuosos patios, salas de audiencia y tesoros imperiales, incluyendo joyas, reliquias sagradas y objetos de gran valor histórico y artístico. Al mediodía, disfrutaremos de un **almuerzo tradicional bajo el Puente de Gálata**, degustando platos típicos mientras observamos la vida cotidiana de la ciudad y los barcos que cruzan el Bósforo. Después, realizaremos un **crucero por el Bósforo**, contemplando la majestuosa silueta de palacios otomanos, mansiones y fortalezas que bordean ambas orillas del estrecho que une Europa y Asia, capturando vistas únicas y memorables de la ciudad desde el agua. Continuaremos con la visita a la **Mezquita Nueva** (Yeni Camii), destacada obra de la arquitectura otomana del siglo XVII, famosa por sus elegantes cúpulas y minaretes que dominan el horizonte del puerto. Finalizaremos el día explorando el **Bazar Egipcio** (Mısır Çarşısı), uno de los mercados más antiguos y emblemáticos de Estambul, donde se pueden admirar y adquirir especias, dulces tradicionales y artesanías locales. Al término de las visitas, regreso al hotel y **alojamiento**.

DIA 04 - ESTAMBUL - ANKARA

Salida temprano desde el hotel en Estambul. Comenzaremos el día con un traslado en autobús hacia **Ankara**, disfrutando de los paisajes cambiantes de la región de Anatolia mientras nuestro guía profesional ofrece información histórica y cultural sobre los pueblos, monumentos y formaciones naturales que encontraremos en el camino. **Almuerzo**. Nuestra primera parada en Ankara será **Anıtkabir**, el majestuoso mausoleo de Mustafa Kemal Atatürk, fundador de la República de Turquía. Aquí, los visitantes podrán apreciar la arquitectura monumental y rendir homenaje mientras nuestro guía explica el legado histórico y político de Atatürk. Al término de la visita, traslado al hotel, **cena y alojamiento**.

DIA 05 - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno. Salida hacia **Capadocia**, atravesando espectaculares paisajes de Anatolia Central y pasando por sitios históricos menores, como antiguos caravanserais, iglesias rupestres y formaciones rocosas características de la región. **Almuerzo**. Al llegar a Capadocia haremos la visita a una **ciudad subterránea**. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. Al término de la visita, traslado al hotel, **cena y alojamiento**.

DIA 06 - CAPADOCIA

Desayuno. Todo el dia dedicado a explorar y descubrir esta fascinante region, unica en el mundo, en la que junto a su fantastico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupcion del **Monte Erciyas** y de la accion de la erosion, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la roca. El **Valle de Göreme**, increible complejo monastico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellisimos frescos, los pueblitos trogloditas de **Paşabağ**, la fortaleza natural de **Uçhisar, Ortahisar**. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semi-preciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de **Ürgüp**, conos de piedra coronados por rocas planas ; **Avanos**, pueblo de centros artesanales y tejeduria. Finalizamos el dia con la visita a un taller artesanal de alfombras. Al término de la visita, traslado al hotel, **cena y alojamiento**.

DIA 07 - CAPADOCIA - KONYA - PAMUKKALE

Desayuno y salida temprana hacia **Konya**, la legendaria capital del **Imperio Selyúcida** y uno de los centros espirituales más importantes de Anatolia. Durante el trayecto, realizaremos una parada para visitar el imponente **Caravanserai Selyúcida de Sultanhani**, una magnífica construcción del siglo XIII que servía como refugio para las caravanas que recorrían la antigua **Ruta de la Seda**. Su monumental portal de piedra tallada y su arquitectura defensiva nos transportarán a los días dorados del comercio entre Oriente y Occidente. **Almuerzo** en ruta, con especialidades típicas de Anatolia Central. Tarde/Noche Libre. **Cena y alojamiento** en Pamukkale.

DIA 08 - PAMUKKALE - EFESO - KUSADASI

Desayuno. Visita de la antigua **Hierapolis** y del **Castillo de Algodon**, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, stalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Continuamos hacia **Efeso**, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que durante los siglos I y II llegó a tener una población de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizó la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursión se visitará el **Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeón, el Teatro de Efeso** así como también la **Casa de la Virgen María** y la columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Continuamos hacia Izmir. En el camino, visita a un taller de cuero. **Cena y alojamiento** en el hotel.

DIA 09 - Izmir (Esmirna)

Tour opcional Sirince: Despues del **desayuno** salida hacia **Sirince**, el pueblo famoso que se compone de una arquitectura griega originada de su población anterior de los griegos que dejaron un patrimonio importante a los residentes actuales : **el cultivo de olivares y viñas** que ofrecen los sabores principales del pueblo. Además debéis probar la mermelada de mastica y el vino dulce afrutado local. Su atmósfera original todavía existe por la ley protectora y todas las casas están construidas con dos pisos. Es un placer distinto desaparecerse en las calles y callejones pequeños entre las casas campesinas que suben hasta la colina. Todas las casas se construyeron de piedra y utilizando madera que les darán la sensación de viajar en el tiempo. Despues de Sirince continuamos para **Izmir**, la tercera ciudad más grande de Turquía y un tesoro en la costa del mar Egeo. Visitaremos **Asansör**, literalmente 'ascensor' en turco, es más que un medio de transporte: es una experiencia única en Esmirna. Este histórico ascensor ofrece una de las vistas más espectaculares de la ciudad. Luego pasaremos por **El Reloj de Torre de Konak**; este no es solo un monumento, es un ícono de la ciudad de Esmirna. Continuamos para **Kordon**, el famoso paseo marítimo de Izmir, y las zonas de **Konak y Alsancak**, centros populares de Izmir . Al finalizar el paseo regreso al hotel. **Cena y alojamiento** en el hotel.

DIA 10 - KUSADASI - PERGAMA - ESTAMBUL

Desayuno y salida hacia la antigua ciudad de **Pergamo**, uno de los mas importantes centros culturales, comerciales y medicos del pasado. Realizaremos la visita del **Asclepion**, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, **Esculapio**. Aquí vivió el celebre médico, **Galen**. Los tuneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas esplendidas. Almuerzo en ruta, Continuamos hacia Estambul. Llegada a Estambul y **Fin de servicio**.

DIA 11 - ESTAMBUL ➔ CAIRO

Disfrute de un último **desayuno** relajante en el hotel mientras se despide de Estambul, llevando consigo recuerdos inolvidables. Posteriormente, nuestro servicio de traslado lo llevará cómodamente al aeropuerto de Estambul para tomar el vuelo con destino a Cairo. Llegada al Aeropuerto Internacional de **Cairo**. Esperaremos en el aeropuerto de El Cairo para daros el visado, ayudaros a pasar los controles de inmigración y llevarlos al hotel. Por la noche cenaremos en un restaurante local. Si llegáis más tarde de las 21:00 horas, en vez de la cena, os ofreceremos un pícnic frío en el hotel.

DÍA 12 - CAIRO // Pensión completa

Después del **desayuno** visitaremos las pirámides de **Giza y la Esfinge**, y nos adentraremos en el interior de una de las pirámides. Al finalizar la visita, nos acercaremos a un instituto de papiro para conocer la elaboración de este destacado producto egipcio. Para reponer pilas, **comeremos un menú tradicional** y nos dirigiremos a **Menfis**, la primera capital de Egipto, para admirar Saqqara, su necrópolis, y la famosa estatua de Ramsés II.

Tras pasar a descansar por el hotel, por la noche nos dirigiremos a El Cairo antiguo, a la zona medieval, donde pasearemos por su calle más antigua, recorreremos el mercado de Khan el Kalili, nos adentraremos en el famoso **Café de los Espejos** y tomaremos una **cena** típica.

DÍA 13 - CAIRO // Pensión completa

Este día visitaremos los lugares más emblemáticos del centro de El Cairo. Recorremos la **Ciudadela de Saladino**, nos adentraremos en la **Mezquita de Alabastro**, regatearemos en el mercado de Khan el Kalili, pasearemos por el Barrio Copto, **comeremos** y nos asombraremos con las obras maestras del **Museo Egipcio** (no incluido el acceso a la sala de momias). Por la noche, saldremos a **cenar** a un restaurante local.

DÍA 14 - CAIRO - LUXOR //Pensión completa

Después del **desayuno**, nos dirigiremos al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a **Lúxor**, la antigua Tebas, la ciudad desde donde parte el crucero. En este fascinante destino visitaremos el **Templo de Lúxor** –probablemente será la imagen que más perdurará en vuestra memoria– y recorreremos el centro de la ciudad a bordo de una calesa tirada por caballos. Finalmente, os llevaremos al crucero donde descansaremos hasta el día siguiente.

DÍA 15 - LUXOR - EDFU // Pensión completa

A primera hora de la mañana, nos dirigiremos a visitar el **Templo de Karnak**, separado del Templo de Lúxor por la Avenida de las Esfinges. Continuaremos el tour cruzando a la orilla occidental del **Nilo** para visitar el Valle de los Reyes, donde se encuentran las tumbas de los faraones más famosos (visitar la **Tumba de Tutankamón** con un costo extra de € 16 . También visitaremos el templo de **Hatshepsut y los grandiosos Colosos de Memnón**. Al regresar al barco **comeremos** y comenzaremos a navegar en dirección a **Edfu**. Al atardecer disfrutaréis del paso de la esclusa de **Esna**.

DÍA 16 - EDFU - KOM OMBO -ASWAN // Pensión completa

Comenzaremos el día visitando el **Templo de Edfu**. Este templo, dedicado al **dios Horus**, es el templo mejor conservado de Egipto. Tras su visita regresaremos al crucero para continuar navegando hacia **Kom Ombo**. Una vez aquí visitaremos su templo, dedicado a los dioses **Sobek y Hareoris** y con una ubicación que hace de él uno de los más bonitos del país. Al finalizar continuaremos navegando hacia **Aswan**.

Importante: la visita en Edfu se realiza en calesa. En caso de querer realizarlo en otro medio de transporte, tendréis que avisar al guía el día de antes y abonar € 15 por persona.

DÍA 17 - ASWAN // Pensión completa

El día comienza con la excursión en autobús a los **Templos de Abu Simbel**, los más famosos de Egipto, salvados de las aguas del Nilo gracias a la colaboración internacional. En el camino de regreso a Asuán, veremos la impresionante **Presa de Aswan**, uno de los mayores proyectos de ingeniería del siglo XX. También visitaremos el **Templo de Filae**, ubicado en una bonita isla y conocido como la Joya del Nilo, y volveremos al crucero para comer. Por la tarde, realizaremos un paseo en **faluca** (el barco tradicional egipcio) y estaremos de regreso en el barco a las 16:00 horas. Tendréis tiempo libre el resto de la tarde y esa noche también dormiremos en el barco.

DÍA 18 - ASWAN ➔ CAIRO ➔ ESTAMBUL

Después de desayunar, os llevaremos al aeropuerto de Aswan donde tomaremos el vuelo de regreso a **El Cairo - Estambul**. Adaptaremos la hora de salida desde Asuán según el vuelo internacional que tengáis. Si sale pronto de El Cairo, volaremos desde Asuán más temprano y os ofreceremos un desayuno continental o para llevar. Si vuestro vuelo de regreso es por la tarde, no tendréis que madrugar tanto y os ofreceremos el desayuno en el barco antes de llevaros a Asuán para tomar el vuelo a El Cairo. Llegada a Estambul y fin de nuestro servicio.

Nota: en Aswan (donde se embarca los miércoles y viernes) hay posibilidad de pasar una noche en un hotel de Asuán. A la mañana siguiente, os llevaríamos de regreso al crucero.

INCLUYE:

- Boleto de avión en viaje redondo Estambul – Cairo – Estambul en clase turista.
- Vuelos domésticos entre El Cairo y Lúxor, y Asuán y El Cairo.
- 3 o 4 noches de crucero por el Nilo (dependiendo del día de comienzo).
- Traslados privados de llegada y salida entre el aeropuerto y el hotel.
- Transporte en vehículo moderno, climatizado y confortable, garantizando un viaje placentero por toda Turquía.
- 17 noches de alojamiento en hoteles en la categoría 4 y 5 estrellas. cuidadosamente seleccionados, que combinan confort, encanto y excelente ubicación.
- 17 Desayuno diario en los horarios establecidos por los hoteles.
- **Pensión completa** desde la cena del día de llegada hasta el desayuno del día de salida en Cairo
- Guía profesional de habla hispana, experto en historia, cultura y espiritualidad, acompañando al grupo durante todo el recorrido.
- Entradas incluidas a todos los monumentos, museos, iglesias y sitios arqueológicos mencionados en el programa.
- Visitas guiadas detalladas según el itinerario, con explicaciones culturales, religiosas y arquitectónicas.

NO INCLUYE:

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Propinas en Turquía: 45 USD por persona. (Se paga directo en destino)
- Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)
- Propinas en Cairo: 60 USD por persona. (Se paga directo en Estambul)
- Tasas portuarias: 5 USD por habitación por noche. (Se paga directo en Estambul)
- Visa de Turquía. (Se genera en el siguiente link <https://www.evisa.gov.tr>)
- Visa de Egipto: 25 USD aproximadamente (se paga en destino)
- Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

	Categoría estández:	Categoría lujo:
Estambul	Lamartine, Riva Taksim, Arts Hotel o similar en la zona Taksim	Barcelo hotel, Elite World o similar
Cairo	Pyramids Park Resort Cairo, Stay Inn Pyramids hotel o similar.	Renaissance Mirage City, Crown Plaza Cairo West, Cairo Marriott, Hyatt Regency Cairo West, Ramsés Hilton, JAZ Pyramids Resort, Kempinski Royal Maxim o similar.
Barco	MS Pioneer II, MS Mirage, MS Nile admiral, Miss Egypt, Beaurivage II, Grand Princess, Voyager, MS Jasimn, MS Grand Princess, MS Solares II o similar.	Nile Dolfine, MS Zeina, MS Royal Viking, MS Blue Shadow, MS Blue Shadow II, MS HS Moon Dance, Ms Stegenberger Minerva, MS Kon Tiki, MS Opera o similar.

Precios por persona en habitación doble en USD

Tarifa Estandar	Impuestos	Suplemento	Total
1,990	790	0	2,780